

PERS

Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Bonceng Janda Renta Yang Kesulitan Bawa Pulang Bantuan, Ikhlas Berbuat Untuk Rakyat

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 13:38



JEMBER – Pendistribusian Bantuan Sosial pangan berupa beras 10 Kg dilakukan di Balai Desa Pontang dan Balai Desa Andongrejo Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, pada Rabu 20/09/2023, bagi masyarakat yang kurang mampu.

Sebanyak 1252 Keluarga penerima manfaat (KPM) di Desa Andongrejo menganti menunggu giliran pemanggilan untuk menerima bantuan pangan berupa beras masing-masing sebanyak 10 Kg, dengan pendampingan oleh Camat Ambulu Gatot Suharyono, Perangkat Desa, Babinsa Serda M Isrok dan Bhabinkamtibmas.

Demikian halnya di Desa Pontang sebanyak 977 KPM mengantri menerima bantuan beras masing-masing 10 Kg sebagai bantuan sosial pemerintah dalam mengendalikan inflasi, serta mengantisipasi badai E Nino yang berpengaruh pada ketersediaan bahan pangan masyarakat.



Demikian halnya salah satu janda renta Nijah 70 Tahun salah satu Warga Desa Pontang yang kesulitan membawa beras 10 Kg yang akhirnya di bonceng oleh Babinsa Serka Guntur dengan sepeda motornya.

Pemandangan ini menarik perhatian warga masyarakat Dusun Pontang Utara Desa Pontang Kecamatan Ambulu tersebut, diantaranya Amin Kepala Dusun Pontang Utara, yang menyampaikan, saya sangat mendukung upaya Babinsa yang mengantarkan salah satu warga yang kesulitan membawa pulang bantuan pangan tersebut, sehingga langsung mengajak Mbah Nijah tersebut untuk dibonceng dan diantar kerumahnya.

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto dalam wawancaranya

menyampaikan, bahwa seluruh Babinsa memang seang kita perintahkan untuk melakukan pendampingan bantuan pangan yang sedang didistribusikan tersebut, agar berjalan lancar dan tepat sasaran.

Terkait keberadaan Babinsa yang membantu Mbah Nijah membawa pulang bantuan tersebut merupakan hal wajar bagi kami, sesuai tujuan pengawalan agar masyarakat dapat segera memanfaatkan bantuan tersebut, untuk itu bagi yang kesulitan seperti itu memang layak untuk dibantu, dan itu merupakan inisiatif yang sangat baik sekali. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, memang dalam arahan saya setiap Jam Komandan, senantiasa mengajak Babinsa sebagai aparat kewilayahan, untuk senantiasa peduli terhadap kondisi diwilayah desa binaannya, hal ini tentunya terkait hal apapun kalau kita peduli, tentunya tugas kita akan semakin ringan.



Seperti halnya mengantar warga yang kesulitan membawa bantuan sosial tersebut, inibagian dari wujud kepedulian tersebut. Babinsa Pontang ini memiliki inisiatif tinggi dan ihklas berbuat untuk rakyat. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)